



**福祉車両を  
寄贈して  
いただきました**



24時間テレビチャリ  
ティー委員会より福祉  
車両を寄贈していただ  
きました。車椅子昇降  
リフト付きのキャラバ  
ン!!  
ゆったり広々で、通  
院、買い物などで大活  
躍!  
ありがとうございますま  
した!  
大事に使わせていた  
だきます!



## 結核検診

白鳥ホームでは、年間を通し  
て健康診断を実施し、利用者の  
皆さんの健康管理に努めていま  
す。  
今年最初の健診は、結核検診  
が行われました。  
青森県総合健診センターの「胸  
部検診車」がホームを訪れまし  
た。利用者の皆さんも手慣れ  
たもので、スムーズに検査を受  
ける事ができました。



## 編集後記

今年の春は花粉や黄砂で大変でした  
ね。ようやく落ち着いてきた今日この頃  
です。  
新型コロナウイルスが5類感染症へ位  
置づけが変更され、終焉へと向かう兆し  
が見えてきた気がします。久々に制限な  
しのゴールデンウィークを満喫できた方  
も多かったのではないのでしょうか。

## これからの 行事予定

- ・六月 ふれあいフェスタ
- ・七月 納涼祭
- ・九月 敬老会
- ・十月 文化祭

## 今年度新採用職員



事務員 竹達 由香利さん

4月より事務員として働かせてい  
ただいております。竹達由香利と申  
しますが、右も左も分らない事ばか  
りですが、皆さんに一つ一つ教えて  
いただきながら、日々楽しく頑張っ  
ていきたいと思っておりますので、どうぞ  
よろしくお願いいたします。

よろしく  
お願いです

